
 
BM Böhling antwortet, dass hierfür vom Land Niedersachsen noch keine Freigabe 
erteilt wurde. Der Termin soll zu gegebener Zeit zwischen dem Landkreis Friesland 
und den kreisangehörigen Städte und Gemeinden abgestimmt werden, damit 
einheitlich verfahren werden kann.  


